Unsere Bankverbindung: Sparkasse Todtnau BLZ 680 528 63

Konto

18229633

Luchs-Initiative Baden-Württemberg e. V.

www.luchs-bw.de

Pressemitteilung "Neue Website der Luchs-Initiative Baden-Württemberg online"

Liebe Journalistinnen, liebe Journalisten,

anbei finden Sie unsere aktuellen Informationen zum Start der neuen Luchs-Website.

Über eine Veröffentlichung in Ihrem Medium würden wir uns sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen Valerie Bässler

Bearbeiter Valerie Bässler Telefon

07676 / 9336-14

e-mail

info@luchs-bw.de

Neue Website der Luchs-Initiative Baden-Württemberg online

Feldberg – Die komplett neu gestaltete Website der Luchs-Initiative Baden-Württemberg e. V. ist online. Der Verein setzt sich seit vielen Jahren für die Wiedereinbürgerung des Luchses in Südwestdeutschland ein.

Seit Kurzem ist die komplett neu gestaltete Webseite der Luchs-Initiative Baden-Württemberg e. V. nach intensiver viermonatiger Entwicklungszeit online geschaltet und unter www.luchs-bw.de erreichbar.

Auf der Website findet sich Wissenswertes rund um den Luchs – Aussehen und Lebensweise, Verbreitung früher und heute, Nachweismöglichkeiten sowie seine mögliche Rückkehr nach Baden-Württemberg.

Außerdem werden die Aufgaben und Ziele der Luchs-Initiative Baden-Württemberg vorgestellt. Diese setzt sich seit 1986 für die wissenschaftlich begleitete Rückkehr des Luch-

D-79868 Feldberg

ses nach Südwestdeutschland ein, wo besonders der Schwarzwald auch heute noch einen für den Luchs geeigneten Lebensraum darstellt. Mit der neu gestalteten Website soll auch ein wichtiger Schritt zur Akzeptanz des Luchses in der Bevölkerung geleistet werden.

Passend zur Neugestaltung der Luchs-Website gab es im März 2013 den ersten gesicherten Luchs-Nachweis seit 6 Jahren. So konnte ein aufmerksamer Autofahrer im östlichen Südschwarzwald einen Luchs fotografieren. Auf weitere aktuelle Nachrichten wie diese hofft die Luchs-Initiative und wird darüber auf der Website informieren.

Das Portal liefert darüber hinaus Links zu einer Auswahl laufender Forschungsprojekte über den Luchs und zu Partnern der Luchs-Initiative in Deutschland und Europa. Auch wenn heute in Baden-Württemberg noch keine gesicherte Luchspopulation lebt, kann dieses faszinierende Wildtier beobachtet werden. Auf der Website werden Wildparks und Zoos in Baden-Württemberg vorgestellt, wo Luchse leben. Und auf dem Luchs-Pfad bei Baden-Baden können große und kleine Luchs-Fans mehr über die größte Raubkatze Europas erfahren und durch ihren potentiellen Lebensraum pirschen, ganz wie es der Luchs tun würde.

Speziell für die jungen Leser wurde ein eigener Website-Bereich "Für Kids" gestaltet. Dort wird in altersgerechter Form und mit vielen anschaulichen Fotos über das "Pinselohr", wie der Luchs im Volksmund auch genannt wird, berichtet.

Zahlreiche (Amateur-)Fotografinnen und Fotografen haben der Luchs-Initiative wunderschöne Bilder für die Website zur Verfügung gestellt. Diese vermitteln zusätzlich zu den kurzen informativen Texten einen anschaulichen Eindruck von der größten Raubkatze Europas. Hilfreiche fachliche Hinweise kamen zudem vom Luchs-Experten Micha Herdtfelder von der Forstlichen Versuchs- und Forschungsanstalt Baden-Württemberg in Freiburg.

Mit der Umsetzung beauftragt war die Agentur 4Ws Netdesing GbR in Oberried. Das Websiteprojekt der Luchs-Initiative wurde finanziell gefördert vom Naturpark Südschwarzwald. Dieser unterstützt die Initiative, da der Einsatz für den Luchs einen wichtigen Beitrag zum Artenschutz und zum Erhalt der Biodiversität im Schwarzwald darstellt – ein Ziel, das der Naturpark Südschwarzwald ebenfalls verfolgt.

- 3 -

Peter Willmann, Vorsitzender der Luchs-Initiative Baden-Württemberg zeigte sich hoch erfreut über das neue Portal: "Ich hoffe, dass die neue Homepage dazu beiträgt, dass der Luchs bei den Kritikern auf mehr Akzeptanz stößt. Der zugewanderte und kürzlich gesichtete Luchs dürfte in dieser Hinsicht eine gute Unterstützung darstellen."

Die Webseite ist ab sofort im Internet unter www.luchs-bw.de zugänglich.

Informationen und Kontakt

Luchs-Initiative Baden-Württemberg e. V.

Valerie Bässler

Öffentlichkeitsarbeit

Telefon: 07676 9336-14

Email: info@luchs-bw.de

Website: www.luchs-bw.de

4Ws Netdesign GbR

Geschäftsführer: Thomas Winterhalter & David Krause

Vörlinsbach 1

79254 Oberried

Telefon: 07661 982076

EMail: info@4ws-netdesign.de

Website: www.4ws-netdesign.de/